
第 36号 北方町総合支商店がII ニ者~~：
平成の大合併（合併特例法： 22年3月31日にて刻力を失う時限立法）に

より、全国の市町村獄は1.728と平成11年3月末時点の約半鍛になり

ました。宮崎県においては、 3月23日に宮崎市と清武町、小林市と野尻町

が合併し26市町村となりました。

北方町も合併から4年が経ち、地践の特性に合った農林業や産業の振興、

日常生活の利便性を図るだめの道路網整備、観光癒興、安全安I~の地域づく
りが図られてきました。

この北方町の発展にご尽力いただいた、北方町総合支所職員の6名の方が3用末で退職されました。

今月号は、退職された方々のご挨拶と3月に行われた行事等を中山！こ編集しています。

女桜の名所づくり〈大原桜記怠値樹祭〉が行われましだ
3月 14日、荒平公園において大原桜記怠植樹祭が開催

されました。植樹祭には、荒平会や北方中学校生徒などの

約50名が参加して、桜の苗〈ソメイヨシノ〉約10 0本

を植樹しました。

これは、北方町出身の故大原一三氏〈元衆議院議員〉の

「北方町を桜の名所にしたいJという意志を受け継いで開

催されたもので、昨年に続き延岡アースデイにあわせて実
施されました。

また、 3月21日（臼）には、荒平公園を桜の名所として

ピ一アールしようと井上ファミリーバンド〈代表井上清春

さん：南久保山出皐〉による荒平山桜コンサートち開催さ

れ、大勢の観客で賑わっていました。

安上崎菜の宿祭りが開催されましだ。
3月14日、上崎橋右岸側の水田と上崎駅跡地周辺にお

いて菜の活祭りが開催されました。菜の誌は、地元実行委

員会「上崎ふるさとづくり協議会；原因隆会長Jが種をま

いて育てたもので、約1h aの水田いっぱいに菜の誌が咲

き誇っていました。祭りでは、地元で取れだ農産物の販売

や餅っき、スタンプラリーなどが開催され、 300人を超

える来湯者で賑わっていました。

また、上崎ふるさとづくり協議会は、菜の芯祭りや上崎

地区を活性化するための活動等が評価され、平成21年度

の延岡市都市景観賞の優惹貨に選ばれています。

女小学校・中学校の卒業式が行われました
3月16日に北方中学校、 25日に北方町内各小学校

の卒業式が行われましだ。中学校の卒業式では、高見謙

信くん〈美尽地）が「中学校で学んだことを今後の人生

に役立てて生きますJと卒業生代表の挨拶を行っていま
．した。

各学校の卒業生数は、次のとおりです。

学校名 ｜ 男

北方中学校｜ 1 9 

女
一
辺

計
一
制

北方町の人口H22.3.1現在

（前月出

男 2. 190人（－1)
女 2.336人（－5)
計 4.526人（－6)

世帯数1.830戸

学校名 男 女 計

北方小学校 8 9 17 

城小学枝 2 3 

美／守地小学校 2 3 5 

一種小学校 3 3 ・ 6

~ 計 14 17 31 Eコ
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〈桜の苗を植樹する参加者〉

〈上崎駅跡地のイベント会場〉



0北方町総合支所 6名の方が退職されました

3月31自信けをもって6名の方が総合支所を退職されました。長い間ご苦労犠でした。これからも市発展

のためご指導いただきますようお願いし1たします。

総合支所長柳田健一

献 045年に｜白北方町役揚に採用さ

れて以来、今日まで留めること力できま

1況のま、皆様方の温仇＼Lj害事とd事

情のまめ可ずであり、 l~N'J＇ら感謝とお礼を
申し上げます。

39年間をふり返りますと高度成長

期からパブM部裏、平成の大合併、 )fig寺

α蹄駁代まで、変化じた鰍すとあった

と思っております。

延岡市との合併も117年の歴史を

待河町町にとっては大きな変化であ

りましだが5新し｛パ延岡市d沖で地域協

議会と総合活斤を核として、：U万町ι涯
史や文化を伝承し地獄の特性を活かし

た産業振興と地鼠づくりがさらに推進

されることを願っております。

j防町のさらなる ’ 
発展と皆横のご健勝

とご多幸を位向、らお

祈りいたしまして、

退職のご獄パさつと

いたします。

北方教育課菩田清子

昭和43年に！日北方町役軍に勤

務し41年が過ぎ、無事退職を迎え

る事ができました。在庁期聞は多く

の皆さんに支えられ、今日を迎える

ことができ職務を全とうできまし

た事、本当に感謝しております。

41年間のいろいろな思い出が、

数多くありますが、その中で特に園

民年金の仕事を10年間担当した

ことを思い出します。年金委員さん

と、寒い夜、各家庭を訪問し、北方

の阻尽まで歩いたことが懐かしく・

思い出されます。町民の皆さんに大

変お世話になりました。

在庁閣の経験を大切にして退職

後は、一市民として北方町の発展の

ためお力添えになればと思ってお

ります。

長い間

ありがとう

ございまし

た。

福祉保健 課長 柳田 実

昭和48年に旧北方町役場に入庁

以来37年間勤めること力？できまし

たことは諸先輩の方割引返湯くの

方から¢疫え力窃つだからこそと、深

く感謝申LlVj(ブる次第であります。振

り返ってMは長かったようでそれ

でいて短く感じたという「人生長うお

もうて短しJのb演で弘

この間に、さまざまな出来事力濁

り、良かったこと、苦労したことなど

多く制強をさせてい疋だき、今問衷

かしい思し出となっています。

これからは一市民として叡パても

なあ濯在をモットーにして楽しく人

生を過ごして生きたいと思っており

ます。皆様長し事宰本当にあ喧詔こな

りありがとうございまL足。
最後に更なる

北方町α撮と 一一
皆様方のご憧勝ζ〉児ー

をま斯り申し上

げます。

北方小学校西村昭子

昭和43年北方村立岩屋ヶ平小

学校用務員で探用になり、 42年と

いう月日が流れ、この3月末で退職

となりました。

この間、用務員から学校事務へと

臓名ち変更になり、 2年から長いと

ころで10年北方町の学校で、子ど

もたちの元気な声に励まされ仕事

をしてきました。地域のことも伺も

わからない私でしたが、地域の方々

や保護者の方jマにお世話になりな

がら、今日まで無事勤めを終えるこ

とができました。

これからは、これまでの思い出を

大事にし、大好きな砲に囲まれ家族

で仲良く暮らしていければと思っ

ています。 d訟主3
最後に皆犠方の 立~

ご健勝とご活躍を 5弘寸ト＿，，，.－
お祈り申し上げ、 ぷ三三三う

お礼のあいさつといたします。長い

間本当にありがとうございました。

農林課長猪熊正幹

本庁から異動いたつだ一年の

1的支所軍隊で、臨パなしとする

にはあまりにも短しト年でした。

限られた方々にしかコンタクト

できままた、農林調こおいでい

だだいた皆様ちとつつきにくさ

を感じておられたのではないか

と、付嵐パたしております。本当

に8'-l~彰悶ごとしで、 －あっ、

という聞もない充実した一年で

ご担，，ました。

最後lζ 受所江澱員ld.J~癌日じ

方Jを愛しています。どう力宅鍛

「人は成jd芳欝事司藤きを育てて

し泥だきたいι曹、し1ます。

最後に声をかけていただいた

皆様に鰍伸し上げ、

住民乃崩誌のご多幸

をお祈りいたuましι 一一一一

司妊の言案といた慌て1緑野グ
｛ぷす。 ¥¥¥¥VIJii I 

北方鈎稚園黒田紀代美

昭和50年に北方町職員とし

て採用さ才t.35年の職務を無事

終えることができたことを大変

ありわ1tteく思っています。思い起

こしますと、当時は子どもち多く

保育恵幼稚園の定員害片lなど気

にかけることも少なかったよう

にあります。今は地方では少子高

齢化の時代に入り幼児教育の姿

ち変わってきまし力え地鼠の方々

と共に北方の干支つ子の育成に

かかわって得た体験がこれから

の私の人生のIi)＼の支えとなって

くれると思います。

今後は家族と共に地域の方々

といろいろな出会いを楽しみに

少しでも恩返しをしていきたい

と思います。

在職中は

大変お世話に

なりありがと

うございました。



0警の全国交通安全運動が実施されます 4月68～4月15日 （10町母

書の全国交通安全運動が4月6日から4月15日までの 10日間実施されます。期間中は街頭啓発キャンペ

ーンや広報パレードなど犠尽なイベントが予定されます。

交通安全運動の実施にあだり、近年の交通事故状況を見てみると下表の通りとなっています。身近な所で人

身事故や死亡事故など重大な事故が多叡発生しています。

人身事故発生件叡 死者叡 負傷者叡 物領事故発生件獄

H20 H21 H20 H21 H20 H21 H20 H21 

宮崎県 9,384 11.000 48 73 11,607 13.171 21,882 21.107 

延岡 1.023 1.211 4 6 1,266 1.437 2.499 2.488 

交通事故の原因として最も多いのは、脇身、安全不確認（67%）となっています。また、延岡警察署管内

での交通違反取り締まり結果は下表の通りとなっており、運転中の脇身や安全不確認につながる携帯電話使用

などが多いようです。〈延岡警察署管内；交通違反取締り結果）単位；件

飲酒 速度 燐帯 信 号 一時停止

H20 54 1 ,605 679 671 1,759 

H21 60 2.086 2.9αコ 673 1.327 

いつ起きるか分からない交通事部、日頃から安全運転に努めましょう。

菩の全国交通安全運動は、次の運動が重点目標と実施されます。

①全ての座席のシートベルトと

チャイルドシートの正しい着用の徹底

②自転車の安全利用の挺進

③飲酒運転の根絶

④交差点マナーアップの推進〈宮崎県独自〉

⑤セーフティ工コドライブの挺進（宮崎県独自）

ベルト その他

3,830 686 

3,137 675 

州観光情報訂Oうンド速日の峰入園無料・鹿川キャン7樹ーカ！
【ET Oランド速日の峰】ETOランド速日の峰の入園料が4月から正式に（3月まで試行期間〉

無料になりました。また、人工芝スキー揚においては、人工をの補修工事ち行われ、より利用レやすいスキー

揚となりました。

5月のゴールデンウィーク期間中は、イベントち予定されています。ぜひご家族連れで遊びに訪れてみてく

ださい。

〈主な料金表〉

施設名等 単位 金額 説 明 施設名等 単位 金額 説 明

バンガロー 1様
大 18，α）（）円 全3様定員6名

スキー
大人

1,500円
このほか4

小 15，α）（）円 全4棟定員6名 2時間 時間.1日

レーザー 大人 5αコ円
ゲレンデ

子供 の種類があ
1回 全18ホール 使用料 1.3αコ円

ガンゴルフ 小人 3α3円 2時間 ります

※お問い合わせは ET Oランド速日の峰電話47-2700まで

【鹿 川 キャンブ揚】 4月 29日（祝日〉鹿J11キャンプ湯開きが行われます。キャンプ揚聞きでは、

期間中の安全を祈願して神事等が行われる予定になっています。鹿川キャンプ揚は、 19年度にバンガローを

改築、またオートキャンプ揚ち整備されています。鉾岳〈標高1.277m）・だき山（1,420m）を一

望することができ、蓄にはあけぼのつつじ、夏には渓谷での水遊び、軟には紅葉、冬には雪景色とすばらしい

景色を一年中楽しむことができる鹿川キャンプ揚ヘ、ぜひ遊びに訪れて見てください。

〈主な料金表〉

施設名等 単位 金額 説明 施設名等 単位 金額 説明

バンガロー 1 棟 9,000円
全5様

オートキャンブ揚 1区画 1，α）（）丹 7区画
定員6名

ァント湯 1区画 1.000円 約30区画 駐車場 1 8 2αコ円 約30台

※お問い合せは鹿川キャンプ揚電話47-0864まで
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ほなみ （穂波） 波のように揺れる穂＝豊作

・食育推進リーダー（食と農を考える県民会議が任命〉

による農林業1自体験〈稚貧の駒釘ち〉がありました。

2月28日に良育リーダーの中田イソ子さん（早中）

所有の山称で縫葺の駒打ち体験が実施されました。

参加者は、幼児から高齢者までの約20名で、体験

用に用意された原木を前に集合し、しいたけ栽培につ

いて、早上の甲斐直司さんから丁寧に説明していただ

きました。

ご主人の中田友喜さんと曽木の亀井宏さんにもお手

伝いレていただきながら、ワイワイとにぎやかに、駒

おちが始まり、原木に穴を開けるのが間に合わないく

らい順調に駒打ちが始まりました。

.:n.ktj 「こんなことはじめて！ Jや「この木に椎茸ができる

ど！と？Jなど感動の声が響きわたりました。また、自然に

宅倒れた木に伺ち駒を打っていないのに、椎葺が自然には

Jえている木を見つけ、中田さんち「めずらしいJと話を

されていました。

駒灯ちが終わった後、中田さんの家で栽指した食材を

・粟の男定が行われました。

今年ち北方地域では、棄の男定班により栗の努定作業

が行われました。

現在、 42haの栽庖が行われておりますが、生産者

の高齢化に伴い年／守男定作業が負担となってきています。

この負担の軽減を図るため、栗分科会の勇定班が編成さ

れており、現在14名の男定班により活動が行われてい

ます。今年ち、 3月8日～11日にかけて、約1h aの

選定作業が行われました。現定を行うことで、樹勢の維

持や収種労力・管理作業の怪減・収置アップが図られま

す。今後ち男定班の活動が大いに期待されます。 （奥定班による奥定作業：蔵団地区）


